

# Suma Pemex 2 ratings chatarra

MARLÉN HERNÁNDEZ  
Y KARLA OMAÑA

---

Pemex, mal y de malas.

Hasta ayer dos calificadoras ya ubican a la empresa productiva del Estado en grado especulativo.

Moody's bajó la calificación crediticia de Pemex de Baa3 a Ba2, con lo cual ubicó las emisiones de esta empresa en grado especulativo, quitándole el grado de inversión.

La calificadora ve un mayor riesgo de liquidez de la petrolera, así como la necesidad de mayor financiamiento externo para la empresa.

Fitch también ubica a Pemex, desde abril pasado bajo sus propios parámetros, en grado especulativo.

Ayer Moody's también bajó la calificación de la deuda soberana de México, y especialistas anticipan el riesgo de que siga disminuyendo.

Con ello, crecen los temores de una salida acelerada de inversionistas de Pemex.

Un análisis de JP Morgan emitido ayer señala que podrían venderse 14 mil 500 millones de dólares en instrumentos de deuda y bonos de Pemex.

“Algunos fondos de inversión tienen como regla que no pueden tener deuda que esté calificada por dos agencias con grado especulativo, por lo que podríamos esperar la venta forzada de bonos”, señaló Gabriela Siller, directora de Análisis Económico y Financiero de Banco Base.

Se prevé que el precio de los bonos de Pemex vaya a la baja.